

Nacen los primeros Premios Nacionales a la Excelencia en Prevención de Riesgos Laborales

Actualizado Martes 03/04/2012 00:02

RRHH Digital. La [Fundación Alares](#) pone en marcha los **Primeros Premios nacionales a la Excelencia en Prevención de Riesgos Laborales** destinada a las **Personas con Discapacidad**. Se trata de unos galardones que persiguen reconocer,

fomentar e incentivar la gestión de la prevención de riesgos laborales dirigida a personas con discapacidad, siempre con el valor añadido de querer ir más allá del cumplimiento de la norma. Los galardones cuentan con el apoyo y patrocinio de Ibermutuamur, que desde 1926 presta servicios en materia de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales de la Seguridad Social a nivel nacional, una trayectoria que sin duda alguna garantiza su apuesta por estos galardones.



Javier Benavente, Presidente de la Fundación Alares, ha asegurado que con estos premios lo que se persigue es favorecer y mejorar la conciencia de la sociedad a través de la promoción de la accesibilidad universal de las organizaciones, como fuente de no discriminación en inclusión laboral. Por este motivo, desde la Fundación estamos muy satisfechos de que una Mutua como Ibermutuamur se haya ofrecido a apoyar estos premios es todo un símbolo de que cada vez somos más los que trabajamos por la integración laboral y social de las personas con discapacidad con calidad.

Desde la Fundación Alares queremos incentivar a todas esas empresas y organizaciones que apuestan por mejorar la calidad de vida de las personas con las que trabajan, haciendo una especial mención a las personas con discapacidad que forman parte de su plantilla y que por supuesto, aportan el valor añadido que toda empresa competitiva debe tener. Para Mar Aguilera, Directora de la Fundación, "queremos hacer especial hincapié en la adaptación de los puestos de trabajo a las necesidades especial de cada persona, integrar este tipo de medidas en los Sistemas de Gestión de la Prevención propios y por supuesto, minimizar el impacto de las condiciones de trabajo en la salud de los trabajadores".

Los participantes en los Premios Nacionales a la Excelencia en Prevención de Riesgos Laborales destinada a las Personas con Discapacidad podrán inscribirse en diferentes modalidades, según la naturaleza del proyecto. Las categorías son:

- Empresas: pymes, mediana y gran empresa
- Instituciones
- Profesionales de PLR

El fallo del jurado se realizará en mayo de 2011 y la entrega de los Premios se celebrará en junio. El Jurado estará compuesto por personalidades de reconocido prestigio.

Tanto las Bases de los Premios Nacionales Alares como la Inscripción a los mismos se encuentran alojadas en: www.fundacionalares.es.